

Et la commune s'est enflammée...



Des mines réjouies sur les visages des pompiers et des bénévoles du Foyer rural.

Plus d'une centaine de personnes sont venues se prêter aux jeux des animations proposées par le centre de secours de Mazières-Saint-Pardoux en partenariat avec le Foyer rural, dans l'après-midi du samedi 14 mai.

Les sapeurs-pompiers volontaires, accompagnés de leurs collègues de Parthenay et de Saint-Maixent-l'École étaient équipés de l'échelle aérienne

et du camion « poste de commandement ». Ils ont proposé des simulations de manœuvres. La désincarcération de victime de la route a été une réussite. Fort heureusement, car la victime consentante n'était autre que le maire de la commune, Johann Baranger !

Quant à Coralie Desnoues, présidente du conseil départemental, accompagnée de Claire Paulic, présidente du

conseil d'administration du Sdis, elles ont pu tester ensemble la nacelle.

« Nous sommes très contents. La journée s'est très bien déroulée et le nombre d'entrées pour les deux projections de cinéma nous satisfait. Une belle collaboration avec les pompiers ! Ça donne envie de recommencer l'année prochaine », a conclu Nathalie Audebert, présidente du Foyer rural.